

# HAUS-ZU-HAUS

## klimatefit in die Zukunft

### in der

# Gemeinde Oberthal

Gemeinsam mit Bürgermeister Stephan Rausch laden wir Sie zu einer Informationsveranstaltung rund um das Thema energetische Sanierung ein.

21. Oktober 2021  
19:00 Uhr

Ratssaal  
Rathaus Oberthal





Liebe Bürgerinnen  
und Bürger aus Oberthal,

Für die Gemeinde Oberthal sind Energiewende und Klimaschutz außerordentlich wichtige Themen mit viel Zukunftspotenzial. Wir sehen darin eine Möglichkeit, die Entwicklung unserer Gemeinde aktiv zu gestalten und mit dazu beizutragen, Ressourcen einzusparen. Klimaschutz hat viele Facetten, von denen die Energieeffizienz in unseren Gebäuden nur einen, wenn auch wichtigen Baustein darstellt. Weitere zentrale Themen sind zum Beispiel für uns als Kommune moderne und sparsame Straßenbeleuchtung oder auch für alle Gebäude zukunftsfähige Heizungssysteme. Angesichts der Vielfalt im Bereich der Energieeffizienz ist es auch für alle privaten Gebäudeeigentümer wichtig, sich einen Überblick über konkrete und sinnvolle energetische Maßnahmen zu verschaffen.

Klimaschutz und Energieeffizienz fängt vor Ort an, bei jedem einzelnen Bürger, bei jeder einzelnen Gemeinde. Deshalb sind auch die persönliche Beratung und die Information hier vor Ort durch fachkundige Energieberater wichtige Bausteine für uns alle auf dem Weg zu noch mehr Klimaschutz.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Stephan Rausch', written in a cursive style.

Ihr Bürgermeister  
Stephan Rausch